

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第9号  
令和4年6月23日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## スクール救命士

6月21日(火)に5年生がスクール救命士の講習を受けました。目の前で倒れた人に対し、その場に居合わせた人が救急隊や医師に引き継ぐまでの間に、応急処置を行うかどうかが生存率に大きく影響します。5年生の子どもたちは、倒れた人への声掛けの仕方や周りの人への助けの求め方だけでなく、練習キットを使って胸骨圧迫（心臓マッサージ）を実践しました。また、自動体外式除細動器（AED）の操作方法についても学びました。



## 天文学習

6月22日(水)に、4年生が天文学習を行いました。行先は、本年度、東田地区のスペースワールド跡地に移転し、リニューアルオープンした「スペースLABO」です。ドーム径30m、250名収容の国内最大級のプラネタリウムの見学をしました。プラネタリウムが始まったらすぐに、ドーム内に楠橋小学校の運動場から見た360°の全景が映し出され、大変驚きました。プラネタリウムを見た後は、不思議な科学現象を体感・体験しながら学べる展示施設の見学を行いました。

